



**GAD MUNICIPALIDAD  
DE AMBATO  
BOLETIN DE PRENSA N° 195**

Ambato, 3 de septiembre de 2020

**Toma de pruebas Covid-19 en barrios del norte de Ambato.**

Los moradores de las localidades Cashapamba, 3 Juanes, la Península, la Concepción y San Pedro fueron los beneficiarios al recibir la valoración médica y la toma de muestras para diagnosticar COVID-19 por parte de las Brigadas Municipales, la atención a la ciudadanía inició a partir de las 08h00 hasta las 12h00 de este jueves 03 de agosto.

se aplicaron 50 pruebas entre PCR y Rápidas, en coordinación con los presidentes de los barrios priorizando a los adultos mayores, mujeres embarazadas y personas que presenten algún tipo sintomatología relacionada al COVID-19.

Nicole Masías, reina de Cashapamba, destacó la labor realizada por la Municipalidad al implementar el proyecto Integral de Salud que vela por la salud de todos los ambateños, "Gracias a las brigadas municipales, nuestros vecinos se podrán sentir más seguros, sin duda, el Alcalde Altamirano realiza una gran gestión a favor de la salud". mencionó Masías.

"Es una salvación para nosotros los adultos mayores, nadie se preocupa por las personas de la tercera edad, siempre le agradeceré al Dr. Altamirano, Alcalde de Ambato, por enviar a los médicos a revisarnos", indicó Alfonso Riofrío, que a sus 68 años de edad recibió atención médica.

Así mismo, Grace Ortiz, representante del sector 'Los 3 Juanes' señaló que "la administración municipal es muy buena, comprar 40.000 pruebas para diagnosticar el COVID-19, fue una decisión muy acertada, ahora que las brigadas llegaron a mi sector como no estar agradecida".

Para este viernes 04 de septiembre los barrios que serán visitados son: La Cumaná, Barrio de la Línea Férrea de Ingahurco, Huachi Solís y Huachi Belén.

**Comunicación Institucional.**

